

Primeras Planas

Paga Gobierno de Clara acarreo y acordeones
CNTE ahoga la CDMX y rechaza plan del gobierno
Descartan focos rojos; aumentan seguridad
CNTE ve "paliativos", seguirá en el Zócalo y amaga con más caos
Tribunal de EU lanza golpe a la política arancelaria de Trump
Gobierno ofrece a la CNTE otra salida; líderes piden más y van a consulta
Se rehúsa a levantar plantón
Rehenes
¡Furiosa embestida!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Detienen a extorsionador de locatarios

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana detuvieron a José Luis "N", alias Odek, integrante de una banda dedicada a la venta y distribución de droga y a la extorsión a comerciantes del Pueblo de San Bernabé, alcaldía La Magdalena Contreras. El sospechoso fue detenido junto a Uriel "N", de 17 años. El titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, detalló que se les aseguró estupefacientes y una motocicleta. [Excélsior](#) / Sin mención [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

Piden parar cierres en Churubusco

El diputado Ricardo Rubio (PAN) presentó un punto de acuerdo para solicitar a las autoridades locales replantear la política de cierres viales parciales en calzada de Tlalpan y Circuito Interior Río Churubusco. La petición la dirigió a los secretarios de Movilidad y Seguridad Ciudadana, Héctor Ulises García Nieto y **Pablo Vázquez Camacho**, respectivamente. [Excélsior](#)

Desquician cierres

Con bloqueos viales clave que se extendieron por más de siete horas, la movilidad vehicular de la CDMX colapsó. Contingentes del CNTE se repartieron en al menos 10 puntos de Paseo de la Reforma, el grupo más nutrido de manifestantes, de acuerdo con datos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, se apostó en el cruce con Circuito Interior, lo que provocó afectaciones vehiculares. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Milenio](#) / [El Heraldo de México](#) / [El Financiero](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#)

Cuauhtémoc y Miguel Hidalgo blindan sus fronteras con operativo conjunto de seguridad

Las alcaldías Cuauhtémoc y Miguel Hidalgo, encabezadas por Alessandra Rojo de la Vega y Mauricio Tabe, anunciaron el arranque de un operativo conjunto para blindar las fronteras entre ambas demarcaciones, con el objetivo de fortalecer la seguridad y combatir la impunidad en zonas limítrofes como Escandón y Condesa. La estrategia contempla mayor patrullaje, vigilancia en puntos clave, intercambio de información y colaboración interinstitucional. [La Crónica de Hoy](#)

"Buscamos a familiares en vida y en la tierra"

En dos intensas y peligrosas jornadas de búsqueda, madres y familiares de personas desaparecidas encontraron seis elementos óseos y siete indicios adicionales en un perímetro del Mirador de Topilejo, ubicado en la alcaldía Tlalpan. Al presentarse todas las autoridades -Comisión de Búsqueda de la CDMX, Bomberos, Guardia Nacional, elementos del **Grupo Zorros**, el **ERUM**- reiteraron los múltiples riesgos de descender en un terreno debilitado por las lluvias de los últimos días. [El Universal](#)



Rescatan a 3 jóvenes extraviados en un bosque

Personal del ERUM de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** rescató a tres jóvenes que se extraviaron en la zona boscosa del Mirador del Vallecito, en la alcaldía Magdalena Contreras. Los rescatistas recorrieron aproximadamente 15 kilómetros de camino antes de dar con el paradero de los extraviados, a quienes diagnosticaron con hipotermia, sin requerir traslado a un hospital. [Basta](#)

Venta de boletos falsos, nueva estafa por Internet

Con la alta demanda de eventos musicales, los ciberdelincuentes aprovechan la euforia de los fanáticos para ofrecer boletos apócrifos a través de plataformas digitales, donde utilizan perfiles falsos o hackeados para cometer fraudes, alertó la **Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**. La dependencia refirió que comprar entradas para conciertos, festivales, partidos o espectáculos a través de redes sociales o sistemas de mensajería instantánea se ha vuelto una práctica común, pero no está exenta de riesgos, por lo que llama a la población a extremar precauciones. [24 Horas](#) / [Publimetro](#)

Detienen a la ex de “El Chori”

Acusada de distribuir droga, Elizabeth “N”, alias “La Ticho”, identificada como exesposa de “El Chori”, líder de La Unión Tepito, fue detenida por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [La Razón](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Atoran a El Cholo de La Unión Tepito

Agentes de la **Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron en flagrancia al presunto narcomenudista e integrante del grupo delictivo La Unión Tepito, César o Jovany “N”, alias El Cholo, quien cuenta con antecedentes penales. Su aprehensión se logró en calles de la colonia Agrícola Oriental, en la alcaldía Iztacalco. [La Prensa](#)

Tráiler se estrella contra barda del Panteón Israelita

Un tráiler cargado con 26 toneladas de melones perdió el control al intentar esquivar un auto particular y terminó impactando la barda del Panteón Israelita y un poste de luz, en avenida Constituyentes, colonia 16 de Septiembre, de la alcaldía Miguel Hidalgo. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron la zona mientras se retiró la pesada unidad con ayuda de grúas; el responsable fue detenido. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

Cepilla a su valedor

Tras ser detenido cuando compraba drogas, un sujeto confesó a elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que había matado a su amigo con un cepillo de alambre y dejó el cuerpo en el baño de su casa ubicada en la alcaldía Cuajimalpa. Al acudir, los elementos policiacos hallaron el cuerpo en el lugar indicado en estado de putrefacción. [El Gráfico](#)

Murió joven por una bala perdida

Un joven de 18 años murió por una bala perdida durante una agresión a balazos que se registró en calles de la alcaldía Iztapalapa. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvo a dos personas que estarían involucradas en las detonaciones. [Excélsior](#)

Ven violencia política en doble homicidio

El homicidio de Ximena Guzmán y José Muñoz, colaboradores de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, es un caso criminal, pero también de violencia política sin precedentes, planteó Rodrigo Peña González, catedrático del Colegio de México. Explicó que al iniciar una administración viene una ola de violencia y en el caso de la CdMx hubo un repunte de los delitos de robo de autopartes, la extorsión y la desaparición. En este caso, previó que la opinión pública presionará y eso hará que el gobierno local no tenga mucho margen de maniobra para reportar los avances de la averiguación. [El Sol de México](#)

Columna Bajo Reserva: Operativo por voto de Sheinbaum

Se tiene previsto que la presidenta Claudia Sheinbaum vote el 1 de junio en el Antiguo Palacio del Arzobispado, ubicado en la calle Moneda, a un costado de Palacio Nacional, por lo ya se realiza la logística del operativo para su seguridad ante el plantón de la CNTE en la zona. El operativo tendrá el despliegue de docenas de policías de la CDMX y militares que resguardarán los accesos de la calle Moneda. [El Universal](#)



Columna Juegos de poder: Desorden / Leo Zuckermann

No lo sé. Lo que sí sé es que el asesinato perfectamente planeado ejecutado de Ximena Guzmán y José Muñoz, secretaria particular y asesor de la jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, no ayuda en nada a crear un clima de seguridad. Por el contrario: genera desasosiego. Estamos hablando de la ejecución de dos de los colaboradores más cercanos de una de las políticas más importantes de la República. Una semana después, no se sabe absolutamente nada de quién pudo haber ordenado y llevado a cabo este homicidio.

[Excélsior](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Aviso por el que se da a conocer su Manual Administrativo, con número de registro MA-SSC-25-5736D473.

[Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Aviso por el cual se da a conocer la Convocatoria para el proceso de promoción de ascensos y regularización de plazas habilitadas 2025 al grado inmediato superior de la Policía Bancaria e Industrial de la Ciudad de México. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Arde el Sonora

Una explosión sacudió el Mercado de Sonora sobre el callejón 53, en la colonia Merced Balbuena, alcaldía Venustiano Carranza, luego que una chispa ocasionada por trabajos de soldadura prendiera materiales inflamables y provocara un fuerte flamazo; tres personas resultaron heridas de gravedad por quemaduras. Bomberos lograron extinguir las llamas, en tanto paramédicos del **ERUM** proporcionaron los primeros auxilios en el sitio. [Basta](#)

Muere ayudante de trailerero tras sufrir presunto infarto

Un hombre perdió la vida tras sufrir un aparente infarto cuando se encontraba debajo de un tráiler de carga sobre calzada de la Viga y Eje 5 Sur, en la colonia Apatlaco, alcaldía Iztapalapa. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes certificaron el deceso. [Basta](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Justicia

Buscan reformar Ley Orgánica de la FGJCDMX para mejor coordinación entre fiscalías de entidades vecinas

Debido a que la criminalidad en la capital del país y su zona conurbada, junto con una serie de delitos, no se detienen ante las limitaciones administrativas, el integrante de la fracción parlamentaria de Morena en el Congreso capitalino, Alberto Vanegas Arenas, consideró pertinente el reformar la Ley Orgánica de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX, con el propósito de establecer una coordinación más efectiva con las fiscalías de entidades vecinas. [La Prensa](#)

A proceso a Cándido "N" y Gerson "N" por matar a una mujer y agredir a una abuelita

Dos hombres, identificados como Gerson "N" y "Cándido "N", fueron vinculados a proceso por su probable participación en los delitos de tentativa de feminicidio y feminicidio, respectivamente, informó la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. [La Prensa](#)



Imagen Destacada

